
平成３０年度第５回定例（拡大）理事会議事録 

 

日時：２０１９年１月１３日（日） 午前の部  ９：４０～１２：１０ 

                 午後の部 １３：３０～１５：５０ 

場所：奈良県産業会館 

議長：石橋睦仁  

出席者：【理事】石橋睦仁、増田崇、西田宗幹、松村明子、田平一行、中村貴信、北村哲郎、

和田善行、徳久謙太郎 

    【部長・委員長】 吉田、細川、堀、榮崎、田所、中村潤二、萩原、鴨川、堀口、 

和田祥武、福本、堀田、尾崎、桝、北村、中川 

【監事】門脇明仁、中俣悦雄 

【書記】廣池裕美、四方絵里華 

議事録署名人：石橋睦仁、門脇明仁、中俣悦雄 

 

議事：１．２０１８年度各局・各部・委員会事業報告 

   ２．２０１８年度決算報告（現状） 

３．２０１９年度各局・部・委員会事業計画 

４．２０１９年度予算案報告・審議 

５．資金調達及び設備投資の見込みについて 

６．会長行動報告 

７．会員異動承認 

８．総会議案について 

９．その他 

 

（午前の部） 

１．２０１８年度各局・部・委員会事業報告 

  承認 各局・部・委員長から２０１８年度事業報告について以下のように説明がなさ

れ、審議の結果、理事全員に承認された。 

＜事務局（増田事務局長）＞ 

 １）総務部（廣池部長） 

  報告 廣池部長より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されていることが報告

された。今年度より日本医療マネジメント学会奈良支部学術集会・なら介護の

日の事業分担金は総務部へ移行となる。 

 ２）会員管理部（吉田部長） 

  報告 吉田部長より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されていることが報告

された。 



 ３）財務部（代理 北村部員） 

  報告 代理で 北村部員より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されているこ

とが報告された。 

 ４）福利厚生部（細川部長） 

  報告 細川部長より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されていることが報告

された。新年会の日程が以下のように決定した。 

     日時：２０１９年２月８日（金） 受付１９時００分～ 

 

＜社会局（西田社会局長）＞ 

 ５）医療保険部（代理 西田副会長） 

  報告 西田副会長より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されていることが報

告された。情報交換会は例年よりも参加者が多かった。 

 ６）介護保険部（堀部長） 

  報告 堀部長より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されていることが報告さ

れた。今年度はまだ事業が３回残っている状況である。 

７）社会福祉部（榮崎部長） 

  報告 榮崎部長より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されていることが報告

された。Ｑ＆Ａについては来年度にＨＰ掲載予定である。 

 ８）理学療法啓発部（田所部長） 

  報告 田所部長より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されていることが報告 

された。フェスタに関して、来年度はダイレクトメールでの広報を予定。 

     増田副会長より、短歌の入選基準が難しい現状であるため来年度の短歌募集は 

再検討してはどうかとの意見があった。 

     石橋会長よりパネル写真の展示について、プライバシーの観点等からこのまま 

継続しても問題はないのかと質問があった。啓発部では日理協に宣材写真があ

るか問い合わせ中。ないようであれば、来年度からの展示は行わない予定。 

＜学術局長（田平学術局長）＞ 

 ９）生涯学習部（中村部長） 

  報告 中村部長より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されていることが報告

された。第２回新人教育プログラムセミナーについては悪天候により開催延期

になったが、後日（当日は）滞りなく行えた。 

１０）研修部（萩原部長） 

  報告 萩原部長より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されていることが報告

された。事業計画以外として、特別研修会を開催した。 

１１）学術誌部（代理 田平理事） 

  報告 代理で田平理事より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されていること



が報告された。原稿料については理事会にて検討を行う。 

＜広報局（松村広報局長）＞ 

１２）会誌部（鴨川部長） 

  報告 鴨川部長より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されていることが報告

された。 

１３）ホームページ管理部（代理 松村理事） 

報告 代理で松村理事より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されていること

が報告された。登録メール総数が会員数よりも少なく、広報していく。 

   増田副会長より、クレジットカード情報管理強化のためホームページ決済シス

テム変更の必要について説明がなされた。理事会で検討予定である。 

＜各委員会＞ 

１４）第２８回奈良県理学療法士学会準備委員会（福本学会長） 

報告 福本学会長より第２８回奈良県理学療法士学会についての報告がなされた。 

１５）第２９回奈良県理学療法士学会準備委員会（榮崎学会長） 

報告 榮崎学会長より計画通り遂行されていることが報告された。２０演題程度の申

し込みがあった。研修部との共同企画を検討中である。 

１６）表彰審査委員会（堀口委員長） 

  報告 堀口委員長より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されていることが報

告された。 

１７）新人研修委員会（和田善行委員長） 

  報告 和田善行委員長より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されていること

が報告された。６コースすべて、理学療法講習会基礎理論での開催となる。 

１８）専門領域委員会（田平委員長） 

  報告 田平委員長より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されていることが報

告された。整形外科リハビリテーション勉強会は本会共催で行った。 

１９）ブロック活動推進委員会（代理 鴨川部員） 

  報告 代理で鴨川部員より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されていること

が報告された。参加人数が少ないため、開催内容については検討が必要である。 

２０）選挙管理委員会（和田祥武委員長） 

  報告 和田委員長より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されていることが報

告された。会議は１回開催である。３月に告示予定である。 

２１）スポーツメディカルサポート委員会（福本委員長） 

 報告 福本委員長より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されていることが報

告された。奈良マラソンのサポート会員が減少している。医師より、１４救護

所すべてにおいて理学療法士の増員の希望があった。今後、広報していく予定。 

２２）地域包括ケアシステム推進委員会（堀田委員長） 



 報告 堀田委員長より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されていることが報

告された。すべての研修において参加人数が少ないため、来年度は日程や広報

方法を検討する。 

２３）政策委員会（尾崎委員長） 

  報告 尾崎委員長より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されていることが報

告された。２月１８日に田中まさし氏がラウンドする予定である。応援名簿も

募集中である。 

２４）スクールトレーナー推進委員会（福本委員長） 

 報告 福本委員長より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されていることが報

告された。教育委員会の依頼で西和養護学校にて運動器検診を行った。 

２５）災害対策委員会（西田委員長） 

  報告 西田委員長より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されていることが報

告された。近畿ブロック内でのマニュアル作成は行えており、県内での広報を

行っていく。ＪＩＭＴＥＦ研修受講者を増やしていく必要がある。 

２６）管理者ネットワーク推進委員会（石橋委員長） 

  報告 石橋委員長より計画通り事業内容の追加・変更なく、遂行されていることが報

告された。参加人数が少ない状態である。連絡網については構築中であり来年

度も引き続き行っていく。 

 

質疑応答 

  質疑 門脇監事よりホームページ管理部の登録メールが少ないことに対する質問があ

った。１３００名程度の会員に対して９８３件である。未登録会員に対する対

応をどうするか。転入会員に対しても周知されていない状態である。 

  応答 石橋会長より登録周知を文章で広報する予定であるとの返答があった。確実に

周知するのであれば文書郵送が一番よいではないか。住所変更届に関しても各

院所でアナウンスしていく必要がある。 

 

２．３０年度決算報告（現状） 

  報告 部長代理で北村部員より３０年度決算報告に関して、現状の説明がなされた。 

 

３．２０１９年度各局・部・委員会事業計画案 

承認 各局・部・委員長から２０１９年度事業報告について以下のように説明がなさ

れ、審議の結果、理事全員に承認された。 

＜事務局（増田事務局長）＞ 

１）総務部（廣池部長） 

 報告 廣池部長より例年通りの事業計画案が説明された。 



２）会員管理部（吉田部長） 

 報告 吉田部長より例年通りの事業計画案が説明された。 

３）財務部（代理 北村部員） 

 報告 代理で北村部員より例年通りの事業計画案が説明された。 

４）福利厚生部（細川部長） 

 報告 細川部長より事業計画案が説明された。 

＜社会局（西田社会局長）＞ 

５）医療保険部（代理 西田副会長） 

報告 代理で西田副会長より例年通りの事業計画案の説明がなされた。 

６）介護保険部（堀部長） 

報告 堀部長より例年通りの事業計画案が説明された。 

７）社会福祉部（榮崎部長） 

 報告 榮崎部長より例年通りの事業計画案が説明された。来年度は部長が変更になる

予定である。 

８）理学療法啓発部（田所部長） 

 報告 田所部長より例年通りの事業計画案が説明された。フェスタにおいて、賛助会

員との連携を検討中。今年は賛助会員に見学に来てもらい、来年実施予定。グ

ッズは今年とは異なるものを作成予定。ポロシャツの作成、使用は好評価であ

ったため、継続して行いたい。 

＜学術局（田平学術局長）＞ 

９）生涯学習部（中村部長） 

  報告 中村部長より例年通りの事業計画案が説明された。 

１０）研修部（萩原部長） 

 報告 萩原部長より例年通りの事業計画案が説明された。第２９回奈良学会との連携、

開催を実施予定である。 

１１）学術誌部（代理 田平理事） 

  報告 代理で田平理事より例年通りの事業計画案が説明された。 

＜広報局（松村広報局長）＞ 

１２）会誌部（鴨川部長） 

  報告 鴨川部長より例年通りの事業計画案が説明された。 

１３）ホームページ管理部（代理 松村理事） 

報告 代理で松村理事より例年通りの事業計画案が説明された。部・委員会経由で外

部からの掲載依頼が多いが、ＵＲＬのないものは掲載しないことになっている。

またホームページの掲載依頼へ直接入力するように、誘導してほしい。 

＜各委員会＞ 

１４）第２９回奈良県理学療法士学会準備委員会（榮崎学会長） 



報告 榮崎学会長より第２９回奈良県理学療法士学会に関して概要説明がされた。 

   ２０１９年６月２３日に開催予定。理事会での検討依頼として参加費の無料化

と次期学会長の早期決定を提案された。 

１５）第３０回奈良県理学療法士学会準備委員会（細川学会長） 

 報告 細川学会長より第３０回奈良県理学療法士学会に関して概要説明がされた。 

１６）表彰審査委員会（堀口委員長） 

報告 堀口委員長より例年通りの事業計画案が説明された。協会賞の候補者として尾

崎会員を推薦する予定であり、準備を行っている。 

１７）新人研修委員会（和田善行部長） 

  報告 和田部長より、例年通りの６コースに加えて新たにコースを設定予定。 

     循環器リハビリコースは理学療法講習会への申請が出来ていなかったため、委

員会主催になる可能性もある。 

１８）専門領域委員会（田平委員長） 

報告 田平委員長より例年通りの事業計画案が説明された。なら糖尿病デーのスタッ       

   フ増員予定である。 

１９）ブロック活動推進委員会（代理 鴨川部員） 

  報告 代理で鴨川部員より例年通りの事業計画案が説明された。 

２０）選挙管理委員会（和田祥武委員長） 

報告 和田委員長より例年通りの事業計画案が説明された。来年度は役員選挙を実施

予定である。 

２１）スポーツメディカルサポート委員会（福本委員長） 

報告 福本委員長より例年通りの事業計画案が説明された。奈良マラソンのスタッフ

増員が必要であるが、増員確保が難しいのではないかとの懸念がある。オリン

ピック・パラリンピックについては、来年度は勉強会開催程度になると思われ

るが、現在スタッフ登録の人数の把握ができていない状態である。 

２２）地域包括ケアシステム推進委員会（堀田委員長） 

報告 堀田委員長より例年通りの事業計画案が説明された。リーダー研修、導入研修

は奈良県の補助金事業となる。 

２３）政策委員会（尾崎委員長） 

報告 尾崎委員長より例年通りの事業計画案が説明された。奈良県理学療法士連盟と   

   連携しながら行っていく。 

２４）スクールトレーナー推進委員会（福本委員長） 

  報告 福本委員長より例年通りの事業計画案が説明された。運動器検診にも参加予定

である。 

２５）災害対策委員会（西田委員長） 

  報告 西田委員長より例年通りの事業計画案が説明された。 



２６）管理者ネットワーク推進委員会（石橋委員長） 

  報告 石橋委員長より例年通りの事業計画案が説明された。管理者の情報交換会も行

っていく予定である。連絡網構築も行っていく。 

 

４．２０１９年度予算案報告・審議 

  継続審議 増田副会長、財務部長代理北村部員、各部・委員長より２０１９年度事業

計画書・収支予算書について説明がなされ、部長・委員長への質疑応答が行われ

た。さらに継続審議し、2月理事会で最終承認する予定。   

継続審議 今年度予算にてグループウェアの整備とカード決算システムの変更を行う

ことが検討された。さらに次回の理事会で検討する。 

承認 事務所用のノートパソコンの購入が理事全員に承認された。 

 

５．資金調達及び設備投資の見込みについて 

  承認 資金調達及び設備投資の見込みについて、審議の結果、来年度の資金調達及び

設備投資は行わないことが理事全員に承認された。 

 

６．会長行動報告 

  １２／ ９ 日本理学療法士協会理事会・理事懇親会 

        なわマラソン２０１８ 西田副会長 松村理事 

    ／１６ 地域包括ケアシステムリーダー導入研修 

    ／１９ 第５８回近畿理学療法学術大会準備委員会 

    ／２５ 調整会議 

   １／１０ダイハツ工業国内営業本部ＣＳＲ室長、奈良営業本部長 来訪 

    ／１２ リハビリ３団体連絡協議会・懇親会 

    ／１３ 第５回拡大理事会 

    

  承認 上記会長（代表理事）行動報告について、理事全員に承認された。 

 

 承認 業務執行理事行動報告（西田理事、増田理事） 

     業務執行理事から業務の報告があり、理事全員に承認された 

 

７．会員異動承認 

  承認 ２０１８年１０月１９日から２０１９年１月１０日会員異動について、理事全

員に承認された。 

 

８．総会議案について 



 承認 第２６回定期総会の日程・会場および議案は以下通り、承認された。 

 （日程） ２０１９年５月２５日（土）１４時３０分～ 

 （会場） 総務部で検討 

 （議案） 第１号議案 ２０１８年度事業・決算及び監査報告の承認に関する件 

      第２号議案 ２０１９年度事業計画・予算案の承認に関する件 

      第３号議案 ２０１９年度・２０２０年度役員選出に関する件 

      第４号議案 選挙管理委員の選出に関する件 

 

９．その他 

 １）講師料および学術誌原稿料支払い規定について（増田副会長） 

  承認 講師料、原稿料に関する規定について、増田副会長より説明がなされ、理事全

員に承認された。２０１９年４月より執行される。 

     各種申請書類をホームページからダウンロードできるように整備していく。 

 ２）研修会中止基準について（田平理事） 

  承認 本会が主催する講習会・研修会の開催中止基準について、田平理事より説明が

なされ、理事全員に承認された。 

 ３）日本理学療法士協会臨床実習指導者中央講習会について（石橋会長） 

  承認 中央講習会への参加者には本会として以下の会員を推薦することを、理事全員

に承認された。 

     赤松信吾 前岡浩 辻下守弘 成田亜紀 長坂俊昌 北村哲郎 萩原輝朗 

 ４）日本理学療法士協会指定管理者職域別研修会の参加について（増田副会長） 

  承認 今回はいったん見送ることで承認された。 

 ５）ホームページ管理委員会（松村理事） 

  報告 他団体からのホームページ掲載依頼についてはＵＲＬが存在するものに限る。

また、現在松村理事が行っている掲載の承認作業については、今後赤松部長が行

う。現在これらのことを盛り込んだ規定を作成中。 

 

 

以上 


